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Inter BEE 2018 実績

【登録来場者数 (海外登録来場者数) 】
11/16 14,525（526）
11/17 13,029（137）
11/18 13,285（108）
Total 40,839（771） << 過去最多の登録来場者数を記録！

【出展者数】
1,152社・団体

参考URL: https://www.inter-bee.com/ja/newsroom/information/detail.php?id=260

Broadmedia & Entertainment

Inter BEE 2018
11.14 Wed >>> 16 Fri
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Inter BEE 2018 フロアレイアウト

HALL3

JEITAテープストレージ専門委員会
出展ブース
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委員会ブース出展企業

企業名 主な展示製品

SONY LTOテープメディア、スパッタテープ

日本IBM テープライブラリ、TS1160ドライブ

NEC テープライブラリ、アーカイブシステム

日立製作所 テープライブラリ、アーカイブシステム

富士通 テープライブラリ、アーカイブシステム

富士フイルム LTOテープメディア

ユニテックス USB テープドライブ

当委員会ブースも多くの来場者の関心を集め、大変盛況となりました スケルトンライブラリとテープドライブの
分解サンプル
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出展成果

• JEITAテープストレージ専門委員会としてメーカの枠を超えて
テープ業界一丸となったプロモーション活動、情報発信をいたしました

• 当委員会のブースには会期中300人以上のお客様にご来場いただきました

• テープメディアやテープドライブの分解サンプル、スケルトンライブラリ装置の
展示を通し、普段ご覧いただけない部分までご覧いただき
テープストレージを深い部分まで知っていただくことができました

• 展示ブースでのアンケートでは、テープ使用経験のないお客様のうち
58%もの方に「テープストレージを利用したい」とご回答いただきました
また現在テープをご使用いただいているお客様のうち93%の方が
「これからもテープストレージを利用したい」とお答えくださいました

• 2018年新たに規格化されましたJISZ6019の紹介をさせていただきました
「JIS Z6019 磁気テープによるデジタル情報の長期保存方法」
大変多くの方にご注目いただき、大容量データの長期保管が
多くのお客様にとって大きな課題となっていることを改めて感じました
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今回、当委員会のブースに来られた方々からは、以下のような事項に
関心が寄せられました。今回寄せられた声は、大変貴重な業界の生の声と
して、今後の当委員会活動方針の参考とさせていただきます。

〈テープの最新技術について〉
- こんなに進化しているとは知らなかった
- ロードマップに期待が持てる
- 逆に容量が大きすぎるので使うのが難しい

〈テープ媒体について〉
- 磁気転写や貼り付き、テープ切れなどが起こるのではないかと思っていたが
大幅に改善されていることを知れてよかった

- テープは品質もよく安心。最後の砦はテープだと考えている

〈アーカイブについて〉
- ディスクストレージやクラウドストレージで対応できないほどコンテンツ容量
が増えてきている

- アーカイブしたテープは何年間保存できるのか

お客様から寄せられた声
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〈世代間の互換性とマイグレーションについて〉
- マイグレーションは時間がかかるので、下位互換性の制限を緩和してほしい
- LTO 8は下位互換が一世代となってしまったがLTO 9はどうなるのか、
早めに情報がほしい

〈コンテンツ保管について〉
- コンテンツが急増し焦っている。早くコンテンツ保管環境を整える
必要がある

- アーカイブ媒体を比較検討中である
- テープストレージで低コストに保管したいと考えている

〈当委員会について〉
- 委員会展示パネルの内容を全部チラシでほしい
- JEITAテープストレージ専門委員会のWebサイトに色々な技術情報が
あると知れてよかった

お客様から寄せられた声
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